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Zusammenfassung

        
Das Primärziel muskuloskelettaler Rehabilitationsmaßnahmen orientiert auf die Wiederherstellung des prätraumatischen Leistungs- und Belastungsniveaus. Besonders infolge von orthopädischen Eingriffen oder nach Verletzungen sollte eine frühzeitige und progressive Rehabilitation erfolgen, um den Genesungsprozess optimal zu unterstützen und die körperliche Leistungsfähigkeit schnellstmöglich wiederherzustellen. In diesem Zusammenhang steht das Blood Flow Restriction-Training als vielversprechende Therapiemaßnahme im Fokus aktueller Forschung. Der vorliegende Übersichtsbeitrag stellt einen Einblick über die Funktionsweise und Wirkungsmechanismen des Blood Flow Restriction-Trainings sowie essenziellen Einsatzmöglichkeiten und Anwendungshinweise für die Praxis bereit.
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Summary

        
The main objective of musculoskeletal rehabilitation measures is to restore pre-traumatic performance and levels of stress. Early and progressive rehabilitation should be carried out, especially as a result of orthopaedic procedures or after injuries, in order to optimally support the recovery process and to restore physical performance as quickly as possible. In this context, blood flow restriction training
 is the focus of current research as a promising therapy measure. This overview article provides an insight into the functioning and mechanisms of action of blood flow restriction training as well as essential applications and possibilities for practice.
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